



Ortsbeirat des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Erbenheim

Herrn Ortsvorsteher Wolfgang Reinsch
über 100500



Der Magistrat

Dezernat für Umwelt, Wirtschaft,
Gleichstellung und Organisation

Stadträtin Christiane Hinnerger

6. Februar 2023

TOP 10 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Wiesbaden-Erbenheim am 29.11.2022;
Beschluss Nr. 0069 (Vorlage Nr. 22-O-12-0036)
Stand Ausbau Glasfaser (CDU)

Sehr geehrter Herr Reinsch,
sehr geehrte Damen und Herren,

schnelles Internet stellt in der heutigen Zeit einen wesentlichen Standortfaktor sowohl für die Bevölkerung als auch für Unternehmen dar. Durch die verstärkte Homeoffice-Nutzung in den letzten Jahren hat eine flächendeckende Versorgung mit Breitbandanschlüssen im gesamten Stadtgebiet an Bedeutung gewonnen. Der Bedarf an schnellem Internet zeigt sich auch daran, dass die Anfragen zu diesem Thema im Vergleich zum Vorjahr stark gestiegen sind.

Für das Gebiet der östlichen Vororte, welches auch Erbenheim einschließt, hat die Vodafone den Ausbau des Glasfasernetzes angekündigt und für die Stadtteile Igstadt und Naurod wurden bereits Ausbuanträge gestellt und genehmigt. Mit den Ausbuarbeiten in Igstadt wurde auch schon begonnen.

Die Entscheidung, wann und in welcher Reihenfolge die einzelnen Ortsbezirke erschlossen werden, obliegt den Telekommunikationsunternehmen (Telekom, Vodafone etc.). Die Stadt Wiesbaden ist hier nur unterstützend tätig, wie z.B. bei der Genehmigung von Trassen oder bei Grabungsgenehmigungen.

Mit freundlichen Grüßen

Christiane Hinnerger
Stadträtin